

# Oberschule soll bei Gemeinde bleiben

**BILDUNG** Einstimmige Empfehlung

**GROßENKNETEN/AHLHORN/USU**

– Am Ende war das Signal des Schul- und Sportausschusses eindeutig: Die Gemeinde Großenkneten will die Schulträgerschaft für den Sekundarbereich I und damit die Oberschule Graf-von-Zeppelin-Schule in Ahlhorn behalten. Die FDP-Fraktion hatte dazu einen entsprechenden Antrag gestellt, für den es ein einstimmiges Votum gab. Nur Henrik Abeln (Unabhängige) hatte Bedenken, dass der Antrag womöglich verfrüht sein könnte. Er ist aber ohne Stimmrecht im Ausschuss.

Die Liberalen hatten auf Überlegungen auf Kreisebene reagiert, die Schulträgerschaft für den Sekundarbereich I auf den Landkreis Oldenburg zu übertragen. Im Antrag erin-

nerte FDP-Fraktionschefin Imke Haake daran, dass mit großem Aufwand die Schule saniert worden sei. 12,4 Millionen Euro seien geflossen. „Sowohl die räumliche als auch die sachliche Ausstattung der Schule ist sehr gut“, betonte Haake.

Das sahen auch Kerstin Johannes (SPD) und Astrid Grotelüschen (CDU) so. Zweifel hatte anfänglich Uwe Behrens (Kommunale Alternative), ob der Zeitpunkt für die Initiative richtig gewählt sei. Dann kam Lehrervertreterin Marion Hoopmann von der Graf-von-Zeppelin-Schule mit einem Plädoyer für den Erhalt der Schulträgerschaft. Sie lobte die Zusammenarbeit sehr. Das überzeugte auch Behrens, der der Vorlage zustimmte.